

## Silaturahmi Ke Asper Gunung Gambir, Dandim 0824/Jember terpesona Panorama Kebun Teh Nan Luas dan Indah

Siswandi - [JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID](http://JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 14:45



JEMBER - Salah satu kebun dengan nuansa kebun teh yang indah, seluas sekitar 183 Hektare, terhampar di Desa Gelang Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember, merupakan anak Perusahaan Terbatas Perkebunan Negara (PTPN) 12 dengan produksi tanaman teh dan destinasi wisata alam.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, usai melakukan inspeksi kesiapan moda angkutan kereta api jelang lebaran, langsung berkunjung ke Kebun Gunung Gambir untuk bersilaturahmi dan menjalin komunikasi sosial dengan Asisten Perkebunan (Asper).

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, didampingi Camat Sumberbaru Akbar Winasis, Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Arm Ridwan Sagala, langsung mendapat sambutan hangat dari Asper Gunung Gambir Supriyadi bersa stafnya.

Usai kegiatan tersebut saat kami wawancarai Supriyadi menjelaskan, bahwa kedatangan Dandim 0824/Jember merupakan kunjungan biasa sebagai orang yang memangku tanggung jawab kewilayahan, tentunya harus tahu situasi dan kondisi seluruh wilayahnya, termasuk kawasan Kebun Gunung Gambir yang tersembunyi ini.

Beliau sangat terkesan dengan cuaca dan suasananya, yang sejuk asri dan keindahannya yang sangat khas sekali, beliau sangat terpesona sekali. Jelas Supriyadi.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menjelaskan, bahwa kedatangannya ke Kebun tersebut dalam rangka Komunikasi sosial biasa, merupakan daerah salah perbatasan yang harus kita ketahui bersama bahwa kebun tersebut berbatasan dengan Kabupaten Lumajang dan Kabupaten Probolinggo.



Kondisi alam geografi yang sangat luar biasa, merupakan kebun produksi teh yang cukup luas, sekaligus merupakan salah satu destinasi wisata, yang patut kita ketahui bersama.

Sangat luar biasa, saya bertemu dengan Asper, bahkan kita bicara sekitar situasi dan kondisi wilayah, termasuk tanah longsor yang pernah terjadi beberapa waktu yang lalu. jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)